

La pobreza urbana en México: nuevos enfoques, nuevos desafíos

Seminario

El Colegio de la Frontera Norte a través del Departamento de Estudios de Administración Pública (DEAP) invita al seminario: **La pobreza urbana en México: nuevos enfoques, nuevos desafíos para la acción pública**, el viernes 26 de noviembre, a las 9:00 horas, en el aula magna Raúl Rangel, de El Colef Tijuana.

El seminario tiene dos objetivos principales: integrar en un foro de discusión los principales enfoques que se han desarrollado recientemente para el estudio de la pobreza urbana en México. Asimismo, se buscará intercambiar experiencias de investigación en diferentes partes del país, incluida de manera significativa la frontera norte, que ayuden a enriquecer el conocimiento sobre esta problemática social.

Participarán: Julio Boltvinik y Araceli Damián, Colmex; Sara Gordon y Sandra Murillo, UNAM; Gonzálo Saraví, CIESAS-DF; Rocío Enríquez, ITESO; Luis Huesca Reynoso, CIAD; Clara Jusidman, INCIDE Social A.C., y los investigadores de El Colef: Gerardo Ordóñez, Silvia López, César Fuentes y Salvador Cruz.

*Para consultar el programa detallado del evento presione [aquí](#)
Entrada libre*



El Colegio de la Frontera Norte
a través del Departamento de Estudios de Administración Pública
invita al Seminario Nacional

La pobreza urbana en México: nuevos enfoques, nuevos desafíos para la acción pública

Temas:
Mediciones de la pobreza y programas de atención
Medio ambiente, recursos urbanos y mercados de trabajo
Capital social, género, juventud y vejez
Violencia social

26 de noviembre, 2010
9:00 hrs.
Aula Magna Raúl Rangel
El Colef, Tijuana, B.C.

Transmisión en directo por internet

 El Colegio
de la Frontera
Norte

www.colef.mx

Si no puede ver la imagen presione [aquí](#)